

つばさだより 3月号

港区適応指導教室
〈つばさ教室〉
平成26年3月4日発行

住所： 港区東麻布2-1-1 電話：3589-2071
HPアドレス：<http://www1.r3.rosenet.jp/tsubasa/>

2月は想定外の大雪に驚かされた月でしたが、最近は何に日に春が近づいてきていることが実感できるようになりました。日の暮れる時刻が少しずつ遅くなり、草木も春にそなえ芽吹き始めています。

3月は1年間のしめくりの月です。小学6年生と中学3年生は卒業を迎え、他の学年は進級の準備をします。つばさ教室に通う子供たちも、毎日の学習活動を積み重ね、確実に成長を遂げています。教科の学力はもとより、社会性の向上や、自立心の伸長等を見てとることもできました。一人一人の子供たちには自分の成長に自信をもって、4月を迎えてほしいと思います。

第3回理科体験教室

2月5日(水)に理科体験を行いました。今回のテーマは「手作り科学おもちゃ」です。眼の錯覚を利用したこまのおもちゃやメビウスの輪、ブーメランなどに取り組みました。いずれも画用紙を材料としてはさみ・のりを使って作る紙工作です。1時間半の間に四作品を作りました。ブーメランを上手に飛ばすことは難しかったのですが、どの作品も楽しく、ていねいに作ることができました。以下、感想文の一部を紹介します。



- 理科体験では四つの物を作りました。その中で一番驚いたのは「メビウスの輪」です。輪を作って、はさみで切る作業を三つ行いました。その中でとくに私が驚いたのは二つ目と三つ目です。一つ目は予想通りだったのですが、二つ目と三つ目の実験は予想がはずれてしまってもびっくりしました。(中2)
- 最後にブーメランを作りました。これは同じ長さに切った厚紙を三つ作り、そこに切り込みを入れ、三つの厚紙を組み合わせて作りました。よく飛んで楽しかったです。(中2)

東京都公立学校美術展示会鑑賞教室

東京都では毎年、都内公立学校の児童・生徒の美術作品等を集め、展示会を開催しています。今年もつばさ教室からは、2名の小中学生が見学に行ってきました。

2月13日(木)に上野の東京都美術館に向かいました。書道、絵画はもちろん、図工・美術、技術家庭科の作品、工芸作品等の力作が並んでいました。子供たちは時間をかけて創り上げられた作品や工夫を凝らした作品の一つ一つを見て回りました。多くの作品を鑑賞して、十分に感動を得られたようです。



芝公園梅まつり



春めいた日差しに恵まれた2月21日(金)、芝公園で行われた「梅まつり」に参加して来ました。参加者は小学生1名、中学生2名です。

芝公園の梅は既に満開になった木々も見られ、公園の一角に設けられた茶席と箏曲の演奏が、風情を一段と深めていました。今回は新企画として、専門家による樹木についての丁寧な解説があり、詳しく学ぶことができました。短時間ではありましたが、日本の良き伝統・文化に触れたひとときでした。

職員の研修会

2月17日(月)および21日(金)に 適応指導教室職員研修会を実施しました。講師の方は、それぞれ、不登校支援センター理事長 瀬尾大 先生、東京慈恵会医科大学付属病院医師 中村晃士 先生です。豊富な実践経験を踏まえた御講演を伺ったり、日頃、疑問に思っていることを質問したりして、貴重なアドバイスを頂戴することができました。お二人の先生に、紙面をお借りして改めて御礼申し上げます。

=== 掲 示 板 ===

◆ 校外学習のお知らせ

3月6日(木) 本年度最後の校外学習を実施します。今回の目的地は、千葉県野田市です。醤油工場や郷土資料館を巡ります。詳細については、しおりを配布しますので、御確認ください。

◆ 卒業生を送る会(調理実習を含む)のお知らせ

3月13日(木) 本年度最後の調理実習とレクリエーションを行います。

◆ 体育活動 3月4日(火)・18日(火)は港区役所にて、5日(水)・12日(水)・19日(水)は赤羽小学校にて行います。

◎進級・進学に伴っての本年度最後の面談を実施いたします。つばさ教室から連絡があった場合はどうぞ御協力をお願いします。